
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由 個人情報にかかる部分

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 企画振興課　企画政策係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

・

決定事項

(要点を箇条書き)

次回への検討

事項

次回開催 　(日時）　　1月27日（水）午後６時30分 (場所) 本館２階全員協議会室

議　事　録

　令和２年　　11月　　30日

課長 係長

職・氏名    　主査　 山浦　翔    印

令和　２年　11月　26日（木）

午前・午後　６時　30分～　　　　　　
午前・午後　８時　00分

本館２階全員協議会室

企画振興課 掛川一郎企画政策係長

有賀剛、大谷真宙、荻原猛、小夫真、倉嶌智彦、坂口永一、

篠原博文、鈴木絵美、田中隆、柘植香織、中澤亥三、花岡裕子、松澤秀和、水間源

花岡市長、山崎市議会議員、上原生活安全係長、掛川企画政策係長、山浦、堀内　（傍聴人あり）

五十嵐豊峰、島田直政、竹内直弘、柳橋悠香

(議題) (配布資料)

市民霊園の必要性について 別紙会議資料のとおり

・「市民霊園の必要性について」に関する意見交換は次回実施する。

特になし

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称 第4回市民まちづくり会議

開催日時

出席者

欠席者

東 御 市
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討議内容及び経過

４　閉会

(発言者名) (発言内容）

委員
樹木葬が必要だと思う。問題は場所の選定。東御市を一望できるような場所
がいい。

委員
親族がつい最近亡くなり中山霊園に樹木葬だった。とてもきれいでアクセス
もよい場所。これからの時代、お墓の維持にお金をかけることは後世に負担
を残すことでもある。合葬の考えはいい提案。

委員
提案を聞き、認識が変わった。市民まちづくり会議で検討していくべき議論
だと感じた。

委員
霊園について最初は遠い話だったが、興味を持った。ペットの霊園もあると
いいと思う。海外では宗教上の土葬という方法もあり、将来を見据えると土
葬も含めた検討もすべきでは。

委員 明るく考えることができ、とてもいい議題だと思った。

山崎議員
市民の方から必要だと声も多く、行政で取組むべき課題と感じている。市で
前向きに検討できるように働き掛けていく。

花岡市長
これまでの区画を永代貸付する公営墓地でなく、新たな方法で提案されてい
る。場所や規模、予算、採算の必要性など多角的な検討が必要である。市民
と歩むべき課題との認識を持っている。

事務局
次回はディスカッションとしたい。開催について12月は一回休みとし、１月
２７日（水）としたい。

１　開会 事務局

前回までの「シティプロモーション」に関するテーマは一区切りしまして、
今回からは新たに「市民霊園の必要性について」としたい。この後委員から
発表いただく前に、市でも検討してきた経過があるので前段で説明させてい
ただく。これまで発表後にグループ討議を行ってきたが、今回は全体討議の
みとし、次回でグループ討議としたい。

２　市説明 市 資料「市営墓地の状況について」により説明。

３　委員発表 有賀 資料「市民霊園（合奏式墳墓）の設置について」をテーマに発表。

事務局
先ほどの説明のとおり本日は全体討議としたい。質問やご意見等あったら、
委員の皆さんから発言をお願いしたい。
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